

# Así quedaron las cargas en la junta directiva de ISA, filial de **Ecopetrol**

El expresidente de Bancolombia, Carlos Raúl Yepes, hace parte del órgano directivo elegido para el periodo enero-marzo de 2024, en representación de EPM que tiene el 8,32% de ISA.



El principal accionista de ISA es **Ecopetrol** que tiene el 51,41% de las acciones. FOTO Carlos Velásquez

29 de enero de 2024

**51,41%**

es la participación accionaria de **Ecopetrol** en la transportadora de energía ISA.

Interconexión Eléctrica (ISA) celebró una asamblea extraordinaria de accionistas y recompuso la junta directiva de la empresa para lo que resta del actual periodo estatutario, es decir entre enero y marzo de 2024.

La plancha que resultó elegida con la aprobación de 98,94% de las acciones representadas en la asamblea, está integrada por Ricardo Roa Barragán, presidente de **Ecopetrol**; David Alfredo Riaño, también nominado por la petrolera en calidad de miembro no independiente.



Economía

**Dian anunció histórico recaudo de impuestos en 2023, pero oposición dice que no cumplió la meta**

Además, como miembros independientes estarán Lucía Cristina Díaz, Luis Ferney Moreno, Fabiola Leal Castro, nominados por **Ecopetrol**; Carlos Raúl Yepes, nominado por EPM, y Santiago Montenegro Trujillo, Camilo Zea y Diego Muñoz, nominados por los fondos de pensiones.

En la nueva junta directiva de ISA se mantienen los nombres de Ricardo Roa, Santiago Montenegro, Camilo Zea y Diego Muñoz, toda vez que **Ecopetrol** posee el

## Te puede interesar



Bancolombia anunció 4 nuevos planes para los usuarios y aclaró lo del cobro por transacciones a Nequi, ¿qué dijo?



"Próximos ajustes en el precio de la gasolina serán de \$10, \$20 o \$50": ministro de Hacienda



Capturaron al hombre que Aguiar 'contesó' qué pasó con pago de recompensa de Escobar y "Los Pepes"



Denuncian sobrecostos y 'mermelada' en Colpensiones



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

## Las más leídas



Petro vs. Barbosa: detalles de una guerra que tiene en ascuas al país



Denuncian sobrecostos y 'mermelada' en Colpensiones



Invima: alta contratación y con 18.913 trámites colgados



La "mesa" de paz que no cuajó en la Sierra Nevada



En medio de la incertidumbre política, los colombianos ahora son los que más invierten en franquicias gringas

51,41% de las acciones de ISA.

Con la elección, salieron del órgano directivo la presidente de la Federación Nacional de Biocombustibles, Carolina Rojas Hayes, así como también Ruty Ortíz Jara, Nicolás Azcuénaga Ramírez, Jesús Aristizábal Guevara y Andrés Felipe Mejía Cardona.

### Novedades

Entre las caras nuevas figura David Riaño, quien es ingeniero electricista, con MBA y magíster en Ingeniería Industrial y en Economía.

Cuenta con más de 20 años de experiencia en la industria de energía. Ha sido asesor de la Creg, superintendente delegado para energía y gas y director técnico de Gestión de Energía de la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios.

Ocupó varios cargos en la Asociación Colombiana de Energía Eléctrica, incluso presidente encargado. Desde agosto de 2023 es vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones de **Ecopetrol**.



Economía

### La crucial elección del nuevo presidente de ISA

Por su parte, Luis Ferney Moreno, es abogado, especialista en tributación, magíster en Derecho Económico y PHD en Derecho. Fue consultor de Andesco, el BID, el Departamento Nacional de Planeación y la Comisión Regional de Interconexión Eléctrica.

Es miembro de la Comisión Académica Asesora de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Nuevo León, en México, conjuez del Consejo de Estado y miembro del Consejo Directivo de la Universidad Externado de Colombia.

También aparece Lucía Cristina Díaz, abogada, especialista en Derecho Administrativo y Gerencia de empresas de energía, con un MBA y más de 30 años de experiencia profesional. Estuvo en varios cargos Fenalco, seccional Santander. Fue gerente del Fondo de empleados de las Empresas Públicas de Bucaramanga, secretaria general y jurídica y jefe de la Unidad de Control Interno de la Electrificadora de Santander. Se desempeña como asesora y consultora legal en Velasco Díaz y asociados.

Fabiola Leal Castro, quien es abogada, especialista en Derecho minero energético. Se desempeñó en diversos cargos en la Empresa de Energía de Bogotá desde 1993. Fue secretaria general y vicepresidente jurídica en la Transportadora de Gas Internacional, gerente de Asuntos Legales y Regulatorios en Contugás, Perú, asesora jurídica corporativa del Grupo de Energía de Bogotá.

Carlos Raúl Yepes Jiménez es abogado, especialista en Derecho de los Negocios y magíster en Estudios Humanísticos. Fue director jurídico de Unibán, director jurídico de Bancolombia, vicepresidente de Asuntos Corporativos del grupo Argos y presidente del grupo Bancolombia. Es la cuota de EPM que posee el 8,32% de las acciones de ISA.

Una de las tareas que tendrá esta junta es escoger al próximo presidente de ISA, toda vez que el actual, Gabriel Melguizo, está en calidad de encargado desde inicios de este año 2024.

## Te recomendamos



Pilas que esta semana habrá cortes de agua en Medellín y Bello



Él es Rafael Yerney Pinillo, la pareja de Francia Márquez que donó \$17 millones a una de sus campañas



Sneider Avendaño empezará una ingeniería en la Universidad del Magdalena; será el universitario más joven del país



Video: hermana de Karol G contó cómo ha sido su recuperación tras sufrir grave accidente



Colombia

### Atención: Gobierno y ELN extendieron el cese al fuego solo



por una semana, ¿por qué?



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Colprensa

## Para seguir leyendo

# 1 DÍA COMO HOY



< Anterior



## Un día como hoy 30 de enero

Las portadas de Un día como hoy hace 20 años y 50 años.

Siguiente >

hace 33 minutos



## En medio de la incertidumbre política, los colombianos ahora son los que más invierten en franquicias gringas

Más de 100% ha crecido la inversión de colombianos en franquicias localizadas en EE. UU., muchos lo hacen para conseguir estancia legal en época de temores.

